

# Keine Langeweile in den Herbstferien

Ausflüge, Basteln und mehr: In Mölln, Ratzeburg und Schwarzenbek sind die Programme online

VON JULIA DITTMANN

**MÖLLN/RATZEBURG/SCHWARZENBEK.** Die ersten Fahrten waren schon nach wenigen Stunden ausgebucht: Das Herbstferienprogramm des Ortsjugendrings Mölln ist seit Montag online, und die Vorsitzende Jutta Conzelmann ist sehr zufrieden. „Es läuft super, aber ein paar Plätze sind noch frei.“

Zum Beispiel geht es am 23. Oktober in den Minimare-Entdeckerpark in Kalkhorst, am 17. Oktober wird eine Piñata gebastelt, und am 27. Oktober legt Kapitän Olli mit der MS Till auf dem Stadtsee ab. Sieben Angebote gibt es bislang insgesamt für die Ferienzeit. Die Anmeldefrist endet am Freitag, 29. September, um 16 Uhr, Restplätze werden am 7. Oktober vergeben. „Manchmal ist sogar noch mehr los. Für die Osterferien waren alle Aktionen in drei Stunden ausgebucht“, erzählt Conzelmann. Sie und ihr Betreuungsteam – zwölf insgesamt – des Ortsjugendrings hätten in



Die Herbstferien stehen vor der Tür. Um den Kindern und Jugendlichen etwas zu bieten, haben die Jugendringe in Mölln, Ratzeburg und Schwarzenbek ihre Programme jetzt online.

FOTO: DPA

allen Ferien gut zu tun. „Wir schauen immer, ob wir noch Zusätzliches oder mehr Termine anbieten können.“ Das Programm sei abwechslungsreich, mit kreativen und sportlichen Angeboten und Ausflügen. Viele Kinder kommen Conzelmann zufolge schon lange zum Ortsjugendring, nach der Corona-Pandemie und jetzt mit der Einschulung sind aber auch

neue dazugekommen. „Bei vielen arbeiten die Eltern in den Ferien, und es können sich eben auch nicht alle einen Urlaub leisten.“ Umso schöner sei es, wenn über die Jugendpflege Aktionen angeboten werden können. Weil es immer Kinder gebe, die deutlich mehr Taschengeld bekommen als andere, habe der Ortsjugendring zudem mit den Sponsoren verein-

bart, dass bei Ausflügen alle Kinder ein Mittagessen, wie eine Portion Pommes, bezahlt bekommen. Auch der Ortsjugendring Ratzeburg bietet ein Programm für die Herbstferien an. Hier gibt es einen Rätsel- und einen Spielenachmittag, es wird gebastelt und Schach gespielt. Am 20. Oktober geht es zum Elefantenhof Platschow und am 27. Oktober wird Minigolf bei Schwarzlicht gespielt. Vier Angebote stehen auf der Seite des Stadtjugendrings Schwarzenbek: ein Jumicar-Führerschein, Kürbisschnitzen in der Kürbisscheine in Worth, sowie eine Jungs- und eine Mädchenfreizeit im Mündungseck Elbe.

Für Jutta Conzelmann aus Mölln ist es die Arbeit allemal wert, wenn sie sieht, wie sehr sich die Kinder freuen. „Ich wohne selbst hier in der Stadt und werde oft von den Kindern angesprochen, die schon nach dem Ferienprogramm fragen. Das macht alles wirklich viel Spaß.“